



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**PREOCUPADO.** Ginebra, julio 8 (AP). El secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, luce preocupado durante una conferencia del organismo, en que fue tratado ayer, el "difícil caso de la guerra en el Líbano".

## Colapso de Banco E.U.A. ha conmocionado a otros

Nueva York, julio 8 (Latin-Reuters). El reciente colapso de un Banco de Oklahoma ha conmocionado a otros bancos de los Estados Unidos y podría no representar el fin de las dificultades del sector, de persistir la presente recesión económica, según analistas bancarios.

El Gobierno Federal declaró el lunes insolvente al Banco Penn Square de

Oklahoma, a causa de las fuertes pérdidas que sufrió en sus préstamos.

El Penn Square era un agresivo prestamista a productores de gas y petróleo del suroeste del país y su derrumbe ha dejado a importantes bancos de toda la nación, inseguros acerca de la suerte de dos mil millones de dólares en préstamos al sector energético que les vendió.

## Hoy habrá tormentosa conferencia de la OPEP

Viena, julio 8 (Latin-Reuters). La OPEP, pugnando por ser un verdadero cártel y defender los precios petroleros reduciendo la producción, parece encaminarse hacia una tormentosa conferencia ministerial a realizarse aquí mañana luego de que algunos miembros dijeron que otros se excedían en las cuotas asignadas.

El influyente Comité de

Seguimiento del Mercado de la Organización de Países Exportadores de Petróleo OPEP, declaró ayer que la demanda sigue siendo demasiado débil como para levantar el tope total de producción de la OPEP de 17,5 millones de barriles diarios.

Ese techo fue establecido el 20 de marzo para defender un precio de referencia de 34 dólares por barril.

## Occidente discute reducción militar

Viena, julio 8 (Latin-Reuters). Las naciones occidentales comenzaron hoy a discutir una nueva fórmula para reducir de un modo sustancial las fuerzas militares en el centro de Europa, destinada a revivir las negociaciones Este-Oeste que han estado estancadas durante casi nueve años.

El plan de la Organización del Tratado del Atlántico Norte contempla una reducción de las fuerzas de aire y tierra de la OTAN y del "Pacto de Varsovia" en la región central de Europa —incluidas las dos alemanias— a 900.000 hombres cada

una, en cuatro etapas distribuidas a lo largo de siete años.

Previamente Occidente había propuesto reducciones en dos fases, con un acuerdo separado para cada una.

El nuevo plan impone obligaciones a todos los países de Europa Central que tienen tropas, de reducir sus fuerzas, para contribuir al tope general, dijeron fuentes de la conferencia.

Ese punto intenta responder a los reclamos comunistas de que anteriores propuestas occidentales no incluían un

Pasa a la página 39

# Argentina decidirá sobre aceptar propuesta papal

Buenos Aires, julio 8 (Latin-Reuters). El gobierno argentino llamará a un plebiscito para definir la aceptación o rechazo de una propuesta papal para resolver el conflicto limítrofe con Chile por el Canal de Beagle, dijeron fuentes militares citadas hoy por el diario "Clarín".

La idea habría sido analizada ayer por los comandantes de las tres armas, el canciller Juan Aguirre Lanari, y el embajador Carlos Ortiz de Rozas, principal delegado argentino ante el proceso de mediación seguido en el Vaticano, agregaron las fuentes.

Una alternativa manejada con igual propósito veía la consulta directa a los jefes de los partidos políticos

## Cadáveres de argentinos continúan sin enterrar

Puerto Stanley, Malvinas, (AP). Más de tres semanas después del final del conflicto de las Malvinas (Falkland) numerosos restos de soldados argentinos se hallan dispersos aún en los campos de batalla próximos a esta capital. Tales restos, según las autoridades, no pueden ser recuperados mientras no se despejen las minas que colocaron sus propias fuerzas en el lugar.

Funcionarios militares británicos dijeron que, al

### Con baja cierra Bolsa de N. York

Nueva York, julio 8 (AP). Las acciones de primera categoría perdieron hoy considerable terreno, pero luego se recuperaron en una sesión de oscilaciones amplias en el mercado.

Las transacciones fueron activas.

Los analistas dijeron que el mercado continuó sintiendo los efectos de la bancarrota del Banco Penn Square, de Oklahoma City, que fue declarado insolvente el lunes.

El promedio Dow Jones de 30 industriales perdió unos 10 puntos a mediados de la sesión, pero luego subió 5,32 para cerrar a 804,93.

Las acciones en declinación superaron a las ganadoras por margen de 4 a 3 en la Bolsa de Nueva York.

El volumen total ascendió a 63,27 millones de certificados, en alza, respecto a los 46,92 millones de la sesión previa.

El Índice Compuesto de la Bolsa de Nueva York subió 0,11 puntos para cerrar a 61,81.

bajar los argentinos de sus posiciones en las colinas cercanas a la ciudad, sus fuerzas dejaron tras sí, minas de tierra dispersas por toda la región.

Mientras esas minas no sean halladas y extraídas, los soldados británicos no podrán remover los cadáveres.

También quedan detrás toneladas de armas y municiones —algunas de ellas altamente volátiles— y un número de trampas explosivas.

El capitán Brian Lloyd, del Real Cuerpo de Ingenieros, dijo hoy haber descubierto una trampa explosiva bajo el piso de madera de la escuela de Puerto Stanley.

nacionales, con el fin de ampliar el espectro de opiniones con que se maneja en el gobierno frente al conflicto.

Las fuentes citadas por "Clarín" dijeron que el gobierno estaba urgido por la necesidad de dar respuestas este año a la propuesta de paz ofrecida a fines de 1980 por el Papa Juan Pablo II, y no podría esperar hasta la instalación del futuro gobierno constitucional.

La urgencia deriva de la posibilidad de que Chile recurra a la Corte Internacional de Justicia —una iniciativa que Argentina rechaza—, para lo cual el gobierno de Santiago tiene tiempo hasta septiembre.

Argentina y Chile estuvieron al borde de la guerra en 1978, luego de que Buenos Aires desconociera el laudo de un tribunal internacional que asignó a Chile tres islas en disputa sobre el canal de Beagle. **Pasa a la página 39**



**DEDICADO AL PAPA.** Ciudad del Vaticano, Julio (ANSA). El escritor italiano, Sergio Trocatti (derecha), muestra recientemente, al fotógrafo del Vaticano, su libro "Viaje al sufrimiento", que es un relato de las dificultades del Papa Juan Pablo II, tras el atentado de que fue víctima el 13 de mayo del año pasado.

## "Fuerza de Paz" las tropas E.U.

Washington, julio 8 (Latin-Reuters). El secretario de Defensa estadounidense, Caspar Weinberger, fue citado hoy diciendo que si las tropas estadounidenses actuaran en el Líbano como parte de una "fuerza de paz", serían utilizadas como una pantalla para ayudar a la salida de los guerrilleros palestinos de ese país.

Previamente la Casa Blanca había expresado un cauto optimismo sobre la posibilidad de que los guerrilleros acepten replegarse del Líbano a pesar de la fría respuesta de la Organización para la

Liberación de Palestina (OLP), a una oferta estadounidense de tropas que supervisarían su salida del país sin contratiempos.

Weinberger declaró al diario "Washington Post", que si las tropas estadounidenses se trasladaran al Líbano, establecerían salvaguardas y puestos de vigilancia, embarque y depósitos donde los guerrilleros podrían dejar sus armas. Añadió que esos efectivos estadounidenses podrían también actuar para mantener separada a las fuerzas palestinas e israelíes.

Pasa a la página 55



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CONFERENCIA DE OPEP.** Viena, julio 8 (AP). Cuatro representantes de países miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, OPEP, aparecen

durante una conferencia en que buscan medios de mantener los precios del petróleo, entre otras formas, por medio de la reducción del producto.